学校だより

総社市立山手小学校



やまてっこ

No.15

令和5年12月8日

学校教育目標

ふるさとを愛し、

心豊かにたくましく生きるやまてっこ

すべての命あるものを大切にしていますか?

- |・自分を大切にし、他の人も大切にします。
- 」・互いに支えあい、人間としてよりよく生きます。

12月4日(月)、「プチうんどう会」にふれあい・すくすく・なかよし学級が参加しました。

今年度は、「プチうんどう会」として、4年ぶりに総社東中ブロックの児童約80名が一堂に会し、総社市スポーツセンターサブアリーナを会場に、小学校間交流事業を実施することができ



ました。山手小の5・6年児童は、全体の進行担当として参画し、活躍していました。

広いアリーナの会場に、1年生から6年生までの児童の歓声が響きわたり、約2時間「鬼ごっこ」や「だるまさんがひろった」などとても楽しそうに活動していました。

短い時間ではありましたが、他校との交流ができ、帰りのバスで、とても楽しそうに感想を話していたようです。

12月5日(火)、6年生が、縦割り班のみんなで楽しめる活動を考え、班ごとに「なかよしあそび」を実施しました。ふだんとは違う異年齢の友達とグループ遊びを楽しみました。

人権週間(12/4~12/10) に向けて、学級でのきらりカードの取組紹介

- ~ 自分の思いを言葉にして、「きらりカードで届けよう、友達や先生へのメッセージ」 ~
- あなたの心はとても広くて、みんなのことを助けることができます。
- これからもみんなのことを助けてあげてください。
- いつも教室のふんいきをよくして、みんなをわらわせています。なんだか勇気がいるなと思いました。
- ・いつも話すときに、やさしい言葉をつかっていて、人の事を思っていることがよく伝わって きたよ。これからも人にやさしくしてね。
- なっちゃんは、何事も一生けん命がんばっているからすごいと思うよ。
- ・二十歳の○○先生へ いつもわかりやすく勉強を教えてくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

子どもたちは、心豊かに、相手の言動をよく見取っています。とても感心しました。